

# わくわく2年生

富士市立富士第一小学校  
2年部 学年だより  
令和7年4月30日

新緑がまぶしく、さわやかな季節となりました。2年生としてスタートしてから3週間以上が過ぎ、新しい学校生活や友達にも慣れ始めた子どもたちは、係の仕事や学習に元気よく取り組んでいます。学年集会の中では、学年目標「わくわくアップ！2年生」を目指していくためにはどうしたらよいのかを考えました。みんなで2年生を良くしていこうという気持ちで活動していけるよう、励まし、一緒に取り組んでいきます。

授業参観、保護者懇談会ありがとうございました。子どもたちも、学校での様子を家の人に見ていただくことができ、とてもうれしそうでした。

ゴールデンウィークで休日が続きますが、連休明けも元気に登校できるよう、規則正しい生活への御協力を、よろしくお願いします。

## お知らせ・お願い

### ① 鍵盤ハーモニカを使います

音楽の学習で、鍵盤ハーモニカを使用します。鍵盤、ホースなどの内容物を確認していただき、持ってくるようにしてください。なお、片付けや清掃にガーゼを使用しますので、清潔なガーゼを持たせるようにしてください。



### ② 野菜を育てます

生活科の学習で、野菜を育てます。苗を5月9日に植えるため、御家庭で保管していただいたペットボトルのジョウロを持たせてください。ペットボトルがへこんでしまっていると、水やりが難しいので、ペットボトルを新しくするとよいかと思います。また、使用したい子は、軍手を持って来ててもかまいません。ペットボトルと軍手の記名を確実にお願いします。



### ③ サツマイモを育てます

学校近辺の畑を借りて、サツマイモを育てることができるようになりました。サツマイモを植える活動を計画しています。スコップと軍手を使用したいと思いますので、準備をお願いします。

持ってくるもの

- 鍵盤ハーモニカ       軍手       ペットボトルジョウロ       スコップ

**5月8日（木）までに お願いします。**

※早めに持ってきててもかまいません。

## 4月の様子

図工で自分の顔を描きました。



1年生に学校案内をする練習中です。



おいしい給食いただきます！



1年生をむかえる会でクイズを出しました。



## タブレットについてのお願い

タブレットの更新作業が終わり、タブレットを使っての授業がスタートします。先日、タブレットと充電器を子どもたちに配付しました。家で使用したいときや充電がなくなったときに持ち帰るようにします。そのため、充電器は家で保管してください。昨年度、タブレットの破損が頻発しております。予備機に限りがあるため、タブレットの扱い方については注意を払うよう声掛けをお願いします。

学校と家のタブレットの持ち運びは、必ずタブレットケースにしまい、ランドセルの中に入れて持ち運ぶようにしてください。子どもたちの負担にならないよう、家で使用しない教科書類は学校で保管します。

家庭に持ち帰ったタブレットは Wi-Fi 環境があれば使用することができます。ミライシードは、小学校1年生から6年生までの問題を解くことができ便利です。復習や予習に活用できると思いますので、お子様の学習に御活用下さい。タブレットの利用については、約束を守って使用するよう学校でも指導しますが、家庭での見守りをよろしくお願いします。